

豊畑和進

平成30年 4月 11日 No. 1

新年度スタート！！

昨日(10日)、入学式を挙行了しました！

26名の1年生を迎え、平成30年度全校児童199名が揃いました。本年度も、6学年全てが単学級(1組のみ)です。ただ、2年生・5年生・6年生と人数の多い学級があるので、職員数は1名増員になりました。その結果、全校に少人数授業(算数等)を実施することができます。子ども達の「できる喜び」の笑顔が多く見られるように、指導法を工夫してまいります。

入学式の様子



10日(火)、ピカピカのランドセルを背負った、1年生26名が入学しました。多くの来賓・保護者の方が見守る中、とても礼儀正しく、はっきりとした返事をしてくれました。

式終了後は、ご両親も入って、とびっきりの笑顔で、記念写真を撮りました。

その後、教室に入り、担任の米本先生から、真新しい教科書やおたよりが配付されました。

全学年とも、年度当初は、毎日のようにお知らせや行事案内など、多くの配付物があります。保護者名や印鑑等をいただくものも有り、ご家庭にたいへんご苦勞をお掛けしますが、重要なものばかりですので、どうぞよろしく願いいたします。

読書活動の推進を図ります

毎週木曜日は、本校に図書館司書の大木範子さんが来てくださいます。

読み聞かせをしてくれたり、本の紹介をしてくれたりします。

読書環境も整ってきています。

そして本年度も、より子どもたちが読書好きになれるように、昨年度全校で、575枚だった読書賞がもっと増えるように、雨の日の過ごし方等の工夫をしていきたいと考えています。

※学校だよりは、1週間くらいでホームページにアップします



